

Bul. no 2 **SEMAINE DU 4 JANVIER 2026**

MARDI **6**

19h00 **Veillée de prières**

MERCREDI **7** **Messes à intention commune**

16h00 Feu Jean-Marc Mathieu par C. C. St-Cyrille
Normandin
Feu Micheline Noël par C. C. St-Cyrille
Normandin
Feu Gérald Goulet par Céline Cantin
Feu Jasmin Bouchard par Louise Larouche et
Roger Bouchard
Les Âmes du purgatoire par un paroissien

VENDREDI **9**

13h30 / 18h30 **Adoration du Saint Sacrement**

DIMANCHE **11** **Messes à intention commune**

Bréviaire, semaine I

11h00 Anniversaire du décès de feu Marie-Joseph
Mailloux par sa famille
Feu Lucille Bélanger par Hermance, Marie-Paule et
Jean-Yves Turcotte
Feu Laval Roy par Louiselle et les enfants
Feu Charles-Auguste Dion par Denise Laliberté
Feu Léonce, Réjean et Gilbert Fortin par Denise et
Alain Fortin

Bul. no 3 **SEMAINE DU 11 JANVIER 2026**

MARDI **13**

19h00 **Veillée de prières**

MERCREDI **14** **Messes à intention commune**

16h00 Feu Ginette Laliberté par C. C. St-Cyrille
Normandin
Feu Gabrielle Gagnon par C. C. St-Cyrille
Normandin
Feu Irène Doucet par ses enfants
Les défunts oubliés par un paroissien
En l'honneur de la Vierge Marie par un paroissien

VENDREDI **16**

18h30 / 19h30 **Adoration du Saint Sacrement**

DIMANCHE **18** **CDPAC / Bréviaire, semaine II**

11h00 CDPAC (Célébration dominicale de la Parole avec communion)

COMMUNIQUÉS ET CONVOCATIONS

QUÊTE DE L'ENFANT-JÉSUS

La quête de l'Enfant-Jésus se tiendra du 30 novembre 2025 au 25 janvier 2026. Comme les années antérieures, la quête de l'Enfant-Jésus aide à défrayer pour l'entretien et les réparations urgentes que la C. C. St-Cyrille doit faire pendant l'année (église - cimetière). **Merci de votre grande générosité !**

ENVELOPPES DE QUÊTES 2026

Ceux et celles qui ont des enveloppes, vous pouvez les récupérer sur la table à l'entrée de l'église.

- Vous reprenez le même numéro que vous aviez en 2025.
- Vous encernez votre numéro sur la liste.
- Si vous n'aviez pas d'enveloppes en 2025 et que vous désirez en avoir en 2026, inscrivez votre nom et votre numéro de téléphone sur la feuille vis-à-vis un numéro disponible. Vous prenez cette boîte. **Merci de votre attention !**

BAPTÈME ET CONFIRMATION

Vous avez 16 ans et plus et n'êtes pas baptisé mais vous désirez l'être...

Vous êtes un adulte déjà baptisé à qui l'on a demandé d'être le parrain ou la marraine d'un bébé lors d'un baptême à venir ou encore un adulte baptisé qui envisage de se marier prochainement dans une église catholique, mais vous n'êtes pas confirmé...

Vous êtes un adulte déjà baptisé qui, pour une raison ou une autre, n'avez pas reçu le sacrement de confirmation et souhaitez maintenant approfondir votre foi chrétienne et votre relation avec Jésus...

Sachez que vous pouvez vous inscrire en tout temps auprès de Mme Éliane Tardif, APL responsable de la confirmation des adultes pour l'Unité pastorale des Grandes Rivières au numéro suivant : 418-637-2636

**Invitation à faire connaître la chronique spiritualité
de Yanick Soumis ayant pour titre**

L'alimentation : un droit fondamental qui dépend encore trop de la charité

Chicoutimi, 10 décembre 2025 À l'occasion de leur réunion du 9 décembre 2025, Mgr René Guay et les membres du Conseil presbytéral du diocèse de Chicoutimi ont appuyé unanimement une résolution concernant la chronique spiritualité signée par Yanick Soumis, directeur général de Moisson Saguenay-Lac-Saint-Jean, le 6 décembre 2025 dans l'édition du journal **Le Quotidien**.

Dans ce texte ayant pour titre : « L'alimentation : un droit fondamental... qui dépend encore trop de la charité », ce dernier mentionne qu'*au Canada, contrairement à d'autres pays, le droit à l'alimentation n'a jamais été inscrit dans la Constitution. Ce n'est pas un droit auquel on peut faire appel devant les tribunaux, comme la liberté d'expression ou la protection contre les discriminations. C'est un engagement moral et politique, mais sans véritable mécanisme pour le faire respecter.*

Résultat : le droit à l'alimentation est souvent traité non pas comme un droit, mais comme un problème de charité. On répond à la faim par des collectes de denrées, des campagnes spéciales et des paniers de Noël. Ces gestes sont essentiels et portés avec une générosité admirable, mais ils ne remplacent pas une politique qui garantirait réellement à chacun la possibilité de se nourrir avec dignité.

Mgr René Guay demande que cette chronique soit diffusée dans les différents milieux de la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean afin qu'elle soit connue. Il invite également les communautés chrétiennes du diocèse ainsi que la population en général à prendre un soin particulier des personnes touchées par la pauvreté en soutenant les personnes dans le besoin. Il souhaite également que les députés de notre région soient informés du contenu de cette chronique et puissent être une voix convaincante auprès de nos gouvernements provincial et fédéral.

Il est possible d'imprimer cette chronique en cliquant [ici](#).

Source : Jean Gagné, ptre Responsable diocésain des communications
Courriel : communications@evechedechicoutimi.qc.ca

HORAIRE DES MESSES 2026 / SECTEUR GÉANT						
JOUR	Date	Norman-din	Albanel	Girardville	St-Thomas	St-Edmond
Samedi	10 Jan		16h CDPAC	16h Messe		
Dimanche	11	11h Messe			9h30 CDPAC	
Samedi	17		16h Messe	16h CDPAC		
Dimanche	18	11h CDPAC			9h30 Messe	
Samedi	24		16h CDPAC	16h Messe		
Dimanche	25	11h Messe			9h30 CDPAC	9h30 Messe
Samedi	31		16h Messe	16h CDPAC		
Dimanche	1er Fév	11h Messe			9h30 Messe	

